

**En Vilanova de La Roca**

**SECCION DEPORTIVA**

Son las 3'30 de la tarde; nuestros jugadores acaban de equiparse; el árbitro hace lo mismo, y no de muy buena gana, ya que el señor Antich se está equipando en una habitación que el termómetro marca cero grados a la sombra.

Juntos marchan al campo, se alinea nuestro equipo, se centra la pelota..., con las 3'45 de la tarde, el árbitro da la señal para el saque, y seguidamente pita final del encuentro con el resultado de 1 a 0 a favor de los nuestros; "el equipo del San Feliu no se había presentado al campo".

¡Perdón lector! nos habíamos descuidado de decir que media hora antes de todo lo relatado, se había recibido un telefonema; de San Feliu de Codinas excusándose en términos muy amables de que no podían presentar su equipo a nuestro terreno, ya que en aquella hora (las 3 de la tarde) solamente eran ocho los jugadores de que disponían, a pesar de que toda la mañana habían estado buscando jugadores por el pueblo. (Estampa clásica del fútbol en los pueblos), ya sé lo que es eso señores del San Feliu, ya me hago cargo.

El beneficio neto de todo eso se lo llevó el C. D. Montmeló, ya que muchos de los que no pudimos pasar la tarde sin fútbol fuimos allá, pasamos por la taquilla, y presenciábamos (eso sí) un buen partido, y un arbitraje mejor todavía. (De todo hay en la viña del Señor).

J. T. C.

**En Castelltersol**

CASTELLTERSOL 1  
MONTORNES 2

A pesar del fuerte frío que se hacía sentir mucho, a la hora de empezar el encuentro el campo presentaba un buen aspecto.

El encuentro fué muy disputado, jugándose a un buen tren, aunque exento de jugadas de calidad. Debido a lo incierto del resultado, pese a lo anodino del juego realizado, el público aguantó estoicamente los noventa minutos.

El triunfo del Montornés aunque mínimo fué merecido, debido a la mayor homogeneidad y compenetración de sus jugadores. Ejercieron menos dominio que los locales, pero sus arrancadas fueron siempre más peligrosas.

Los locales jugaron con gran entusiasmo y combatividad no viéndose premiada su labor debido a la ineficacia de su línea delantera.

Terminó el primer tiempo con el resultado de 1 a 0 favorable a los visitantes. En el segundo ambos bandos lograron un solo tanto.

Por los visitantes se distinguieron Malet, Pericás que hizo un so-

berbio segundo tiempo y Navoa por sus peligrosas arrancadas.

De los locales cabe mencionar a Soler y Saforas.

Arbitró el señor Torres.

Los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Castelltersol: Viñals, Carbonés, Bors, Soler, Miró, Saforas, Roger, Panall, Valls, Mañosa y Serradesanferm.

Montornés: Malet, Martín, Campillo, Blanchart, Pericás, Monjorn, Navoa, Papaceit, Durán, Gual y Monteis.

**En Montmeló**

Iniciamos hoy una labor gratuita en la tarea informativo-deportiva de esta población, facilitada por la creación de esta "HOJA DEPORTIVA", glosario de las facetas varias del deporte en la comarca vallesana. Al socaire de este semanario y celosos del más amplio desenvolvimiento que pueda tomar el deporte práctico de nuestra juventud aceptamos gustosos la corresponsalia que se nos otorga, en cuyo empeño procuraremos no defraudar a toda esa masa, que en constante progreso, respalda la marcha firme y constante de nuestra primera organización deportiva; reflejando con estricta ecuanimidad de criterio el sentir de la opinión encauzado hoy bajo el signo futbolístico. Espoleados por el atractivo que ofrece este aspecto de difusión periodística, al servicio del deporte, acometemos la empresa seguros de rendir con ello un meritorio servicio en el auge deportivo de nuestro pueblo.

MONTMELO 2  
MARTORELLAS 2

En el campo de "Torreta" de Montmeló, se jugó el domingo, el partido correspondiente a la penúltima jornada del II Campeonato Comarca Vallés, entre el C. F. Martorellas y el C. D. Montmeló.

La expectativa despertada en la comarca se tradujo en un lleno, habida cuenta que al propio tiempo que se enfrentaban los dos equipos que marchan en los dos primeros lugares de la clasificación, ofrecía el aliciente de que el equipo que resolviera el partido a su favor tenía el camino fácil para asegurarse el Campeonato. Sentados tales estímulos se auguraba un encuentro difícil al pronóstico. Si tenemos en cuenta, pues, los factores psicológicos que entran en liza en esta clase de partido, no defraudó lo más mínimo, notándose quizá sí, un exceso de nerviosidad, que hacía algo imprecisos los pases y combinaciones, pero nunca el partido se salió de los cauces de la más estricta deportividad y nobleza. El arbitraje del colegiado señor Esteve, cuidado y metódico, y de una imparciali-

dad irreprochable, coadyuvó a la brillantez del mismo.

A las 3'30 aproximadamente, se inicia el partido.

Arbitra el señor Esteve, con li-niers en las bandas.

El C. de F. Montmeló alinea a: Martínez, Gómez, Mitjá, Comas, Carrasco, García, Gallego, Serra, Castro, Renau y Domingo.

Empieza presionando el Martorellas, aunque sus delanteros no ligan bien. El Montmeló realiza alguna internada con notorio peligro. Pero el Martorellas ejerce una presión más constante. No obstante es el equipo local quien marca primero, en una jugada desafortunada de su defensa Benet que al intentar despejar introduce el balón en su marco. Continúa el juego nivelado, efectuando el Martorellas incursiones frecuentes bien resueltas por el trío defensivo, en especial Mitjá pletórico de facultades. En un corner cedido por la defensa local y lanzado éste salta Martínez, no bloca bien y el árbitro concede gol por estimar había traspasado la pelota la portería (1-1). Este gol enardece a los locales que pasan al ataque creando verdaderas situaciones de peligro que no cuajan por la brillante actuación del terceto defensivo del Martorellas. Y viene el segundo gol local, el mejor de la tarde, en una entrega de Serra a Renau que cede largo a Castro (que jugaba de extremo derecha, por permuta con Gallego), éste centra rápido, acude al remate oportuno Gallego que envía la pelota a las mallas, anulando la salida del portero. A continuación Serra desperdicia una pelota a portero batido, llegándose al descanso sin alteración.

La segunda parte, aunque ha tenido más color local, han igualado a dos tantos los forasteros.

Por el C. D. Montmeló han destacado Mitjá, Gómez y Serra. La delantera muy "secada" por el marcaje estrecho de los medios y defensas contrarios. Los medios volantes, ejes del equipo, no han rayado a la altura acostumbrada, que debían haber impuesto la pelota a ras de suelo.

Por el Martorellas, espléndido Benet y el defensa lateral izquierdo el medio volante derecho y su interior izquierdo. Los dems, más voluntad que acierto.

El público correctísimo. Así quisieramos hacerlo constar siempre.

Corresponsal.

**SEGUNDA CATEGORIA**

**En Santa Eulalia de Ronsana**  
SANTA EULALIA 1  
SAN PEDRO VILAMAJOR 3

Regular partido presenciámos el domingo por la tarde, partido que tenía que ser decisivo para los dos